

Aucune association catholique, à ma connaissance, dit-il, n'a jusqu'à présent pensé à célébrer une si belle fête, mais je sais certainement que les loges maçonniques du monde entier se préparent, depuis deux ans déjà, à fêter ce centenaire, comme s'il s'agissait d'un événement qui leur appartient d'une façon quelconque. Ne serait-ce pas une grande honte pour les catholiques de voir les loges célébrer, par des *fêtes internationales*, ce centenaire, sans qu'aucune association catholique, en Europe, cherche à faire resplendir cette gloire de l'Église ?

La découverte de l'Amérique est un des faits les plus glorieux de l'Église, et par cela même de l'histoire du règne de Notre Seigneur Jésus-Christ sur le monde. Colomb et les rois catholiques avaient surtout en vue, dans cette entreprise si grandiose, l'extension de la sainte foi dans les âmes. Tous les faits, toutes les circonstances de la célèbre découverte prouvent cette vérité. Colomb et ses compagnons communiquèrent avant de partir pour leur magnifique expédition. A la première terre découverte ils donnèrent le nom de *San Salvador*. La manière de prendre possession de la terre fut d'y planter la croix.

PRIONS POUR NOS MORTS



C'est une bonne et salutaire pensée de
prier pour les morts, afin qu'ils
soient délivrés de leurs péchés.
II Mach., xii, 46.

Dame Léa. Richard épouse de feu N. Giberne, Montréal.

Delle Malvina Lalleur.

“

Dame Delphine Aubin épouse de Frs. Bélanger, Mile-End.

Dame Marie Boisvert épouse de Ls. Leclair, Montréal.

Delle Eulalié Giard.

“

DE PROFUNDIS.